

# Alcaldía Municipal San Rafael del Yuma

Rep. Dom. Mes de Marzo de 2025

#### Viernes 07 de Marzo 2025

# Reunión De Seguimiento Mesa De Seguridad, Ciudadanía Y Género

Fue realizada la reunión de seguimiento a los trabajos de la mesa de Seguridad, Ciudadanía y Género, encabezado por la viceministra Ángela Jáquez, en representación del Ministerio de Interior y Policía, el alcalde municipal Francisco Rodríguez (panchollano), La gobernadora Licda. Martina Pepén Santana, Marcos Vinicio Eusebio Director del Distrito Municipal de Boca de Yuma y con la participación de los representantes de diferentes sectores de la sociedad civil del municipio de San Rafael del Yuma.





#### Miércoles 12 de Marzo 2025

# Seguimiento a las Normas Básicas de Control Interno.

El Ayuntamiento de San Rafael del Yuma, se reúne con la Contraloría General de la Republica la cual cuenta con la presencia de la Lic. Juana Gutiérrez, en representación de la misma y encargada del seguimiento y evaluación del acatamiento de esta importante herramienta de Control Interno en este ayuntamiento de San Rafael del Yuma, quien valoro los avances alcanzados por esta institución y animo a seguir trabajando para lograr los objetivos establecidos en la NOBACI. El objetivo de dicha reunión en sí, es dar seguimiento a los trabajos de implementación de las Normas Básicas de Control Interno (NOBACI).





# Jueves 13 Marzo 2025

#### ALCALDIA REALIZA REPARACION DE TUBERIAS ROTAS EN CALLES DE SAN RAFAEL DEL YUMA

El Ayuntamientos de San Rafael del Yuma encabezado por nuestro Alcalde Francisco Rodríguez (Panchollano) realiza acondicionamiento y sustitución de tuberías rotas dentro de las calles del poblado de San Rafael del Yuma, para así un mejor flujo de agua que llega a la comunidad.

Con esta reparaciones de fuga de agua, se busca evitar perdida del preciado líquido y que el mismo llegue a los hogares con más eficiencia, además de reducir los daños que esto provoca al asfalto de las calles del municipio.





# Lunes 17 de Marzo 2025

El Ayuntamiento de San Rafael del Yuma encabezado por nuestro Alcalde Francisco Rodríguez (Panchollano), inicia la construcción de las gradas del play de Softball de San Rafael del Yuma.





#### Miércoles 19 de Marzo 2025

#### Encuentro entre el Ayuntamiento de San Rafael del Yuma, PNUD y MEPYD

Con gran satisfacción, se llevó a cabo una nueva edición de nuestro habitual y fructífero encuentro entre el Ayuntamiento de San Rafael del Yuma, el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), y el Ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo (MEPYD). Este importante evento tuvo como objetivo principal continuar con el impulso del Plan Municipal de Desarrollo de nuestro municipio, con la esperanza de seguir fortaleciendo las bases para un progreso sostenible.





#### Jueves 20 de Marzo 2025

#### Jornada de Reclutamiento de Personal AVIAM

La Empresa de Aviación (AVIAM) y el Ayuntamiento Municipal de San Rafael del Yuma llevaron a cabo, una exitosa jornada de reclutamiento de personal, con el objetivo de contratar nuevos colaboradores para desempeñarse en diversas áreas dentro de las instalaciones de la referida Empresa de aviación. Esta actividad, que ha generado gran interés y entusiasmo en la comunidad, ha contado con la participación de aproximadamente más de 100 solicitantes, quienes se han acercado con gran disposición para formar parte de esta importante iniciativa laboral.





#### Martes 25 de Marzo de 2025

# Entrega e instalación de dos Bombas sumergibles a la Comunidad de Benerito.

Nuestro Alcalde Francisco Rodríguez, mejor conocido como Panchollano, junto a nuestra incansable Diputada Carmen de la Rosa, han dado un paso más hacia el progreso de nuestra comunidad al hacer entrega e instalación de dos bombas sumergibles a la comunidad de Benerito. Este acto no solo refleja el compromiso y la dedicación de nuestras autoridades, sino que también es una muestra clara de que cada esfuerzo va enfocado a mejorar las condiciones de vida de nuestros vecinos.





# Miércoles 26 de Marzo Entrega de una podadora De Cesped a Santa Cruz De Gato

Nuestro Alcalde, Francisco Rodríguez (mejor conocido como Panchollano), junto a nuestra incansable diputada Carmen de la Rosa, han dado un paso en la mejora y el bienestar de la comunidad de Santa Cruz de Gato. En una muestra más de su compromiso con el progreso, hicieron entrega de una podadora de césped para el Play de dicha comunidad, un lugar que va más allá de ser solo un terreno de juegos. Este espacio se ha convertido en un verdadero corazón de nuestra comunidad, un lugar donde no solo se practican deportes, sino donde nacen los sueños y las esperanzas de los niños y jóvenes de dicha comunidad.



